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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2023年 4月 28日（金）Ｎo.34 

 

例 会  第１５０３回 通常例会/小杉苑 

ソング それでこそロータリー、ピクニック ：ソングリーダー 古川賢吾君 

■ 会 長 挨 拶          樽󠄀井勉君 

みなさん、こんにちは。 

本日は、4月最後の例会で、残すところ 5月、6月

となりました。 

今日は、ロータリークラブについてお話します。 

私は、ロータリーのシンボル旗を 1992年夏、初め

て見ました。 

要人警護のシークレットサービスを演じるケビ

ン・コスナーと超有名歌手を演じる（実際にスー

パースターでしたが）ホイットニー・ヒュースト

ンのラブストリー「ボディガード」のラストシー

ンです。 

ケビン・コスナーは、ホイットニー・ヒュースト

ンの「私のボディガードとして残ってほしい」と

いう願いを断って去って行く。そして、「オールウ

ェイズラブユー」が流れ、彼の次の舞台は、ロー

タリークラブの会場（多分、地区大会）、壇上でガ

バナーがスピーチ、その左横には、星条旗とＲＣ

旗が三脚で立っていた。それから 3年、1995年入

会セレモニーで、ロータリー旗を後ろに、身が引

き締まる思いで「ロータリーバッチ」を第５代会

長杉山健吉さんに付けてもらいました。ロータリ

ークラブは、「職業奉仕」が一番です。一業種一人

という、業界の代表者としてのプライドを持てる

団体です。（でした．．．）業界代表者の、その生き

方、ビジョン、ポリシーを感じながら、お酒を酌

み交わす事ができる。それが、次代に継承されて

行く、とても素晴らしい団体です。他の団体では

できない事です。今年度は、「親睦」重視の方針で

活動し残り２か月です。この２か月は「ドリンク

月間」と名付けました。お酒を通して大いに親睦

を深めてください。エンジョイ ロータリー！ 

 

■ 出 席 報 告         村松章典君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

39／48 81.25％ 42／48 87.5％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君○加藤君○川口君○杉浦君○竹田君 

○中村君○早川君○平原君○望月君 

(２)メークアップ者  

大村和宏君（藤枝） 富澤静雄君（藤枝） 

早川清人君（藤枝） 古川賢吾君（RLI） 

 

■ スマイル B O X       村松章典君 

・4/27（木）藤枝南ロータリークラブゴルフコ 

ンペが掛川の読売カントリーで行なわれまし 

た。 晴天と同組の小池さん、朝比奈さん、 

桑原さんのアドバイスとハンディに助けられ 

優勝することができました。ありがとうござ 

いました。次回コンペは、6月の予定です。 
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みなさまの参加をお待ちしてます！ 

 鈴木寿幸君 

スマイル累計額  ５２８，０００円 

 

 

■ 地 区 協 議 会 報 告           

渡邊博文君 

4 月 23 日日曜

日に 2023-24 年

度の2620地区の

地区研修・協議

会がオンライン

（zoom）にて開

催されました。

12：30～16：30

まで全体会、そして分科会となりました。当クラ

ブからは 11 名の参加となりました。来年度の理

事役員さんはもれなく、担当分科会に登録してい

ただき、参加していただきました。地区に出向さ

れる、若林さんと杉山さんも所属委員会にての参

加となりました。 

新型コロナの感染が拡大しこのリモートにて

開催方法がいたるところで定着し、参加する方は、

移動時間やコスト面など考えると参加しやすい

状況になってきました。これらはコロナのプラス

の遺産となっているように思えます。ただ、コミ

ュニケーションが深まる様々な場面での会話や

懇親会がないことは残念に思いました。 

RI 会長をはじめガバナー、各クラブ会長など単

年度制の活動していくこれら国際組織が研修を

重ねることで大きな方向性を違うことなく、太い

流れで進めています。それぞれが共通認識を深め

ながら歩んでいくことができる、大切であると感

じました。これは、全ての組織運営において大切

なことであり、自分たちの会社に於いても、参考

になりました。 

会長・幹事の分科会で採択されたことが一つだ

けありました。地区資金分担金は一人当たり、 

21,000 円ということです。この後も報告する方が

いらっしゃいますので、各分科会での報告をお願

いいたします。 

これから事業計画・予算をクラブで立てていま

す。皆さんからお預かりするお金を適正に効果的

に使っていきたいと思います。また、例会に参加

してよかったとメンバーの皆様から思っていた

だけるような運営を心掛けていきたいと思いま

す。 

 

 

数野晴紀君 

ロータリー

プ ロ グ ラ

ム・危機管

理部会では

インターア

クト・青少

年交換・青

少年奉仕についての議題で話し合いました。 

青少年交流事業では、コロナも落ち着いてきてお

り、各地区でも次年度、次々年度から交換留学を

検討し始めているとのことでした。2620 地区で

は３名程度の派遣を検討していきたいとのこと

でした。動きとしては山梨・静岡の教育委員会や

いくつかの高校を対象にリスニングを行った結

果として、教育委員会は各高校に任せているので

高校の判断で検討してもらって大丈夫とのこと

と、高校側はコロナも落ち着いてきており、かな

り前向きな学生が多くいるのではないかと話が

できたとのことです。高校側はロータリーの会員

のご子息でないとこの事業には参加できないと

思っているところもあり、どの学生でも参加でき

る説明が必要です。 

ただし、青少年交換事業は学生の希望があっても

ＲＣ側の受け入れがないと成り立たないので受

入ができるクラブがいくつあるかも調べていか

なければならないとのことでした。現在、３月に

13 クラブに説明会は行いましたが、甲府ＲＣでや

りたいとの希望があるそうです。 

インターアクトでは、浜松西ＲＣがオイスカ浜松

国際高等学校と１年半くらいかけていろいろ話

し合いをしています。 

新規のインターアクトでの検討事項は、担当に決

まった顧問の先生がついてくれるかが重要で継

続して付いてもらえるかというのとロータリー

を理解して一緒に行動してもらえるかが重要と

のことでした。質疑でも上がったのですが、公立

よりも私立が多いとのことですが、おそらく私立

の方が先生も移動することも少なく、融通も聞く

のではないかという点を挙げていました。 

学校側としては、インターアクトになることでク

ラブ・部活を立ち上げると負担が大きくなるので、

生徒会や、特に作らなくても、その事業に参加し
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てくれる人がいれば組織を作らなくても大丈夫

で、たくさんの話し合いと理解が必要です。 

また、危機管理ではインターアクトや青少年交流

で、青少年や多文化の若者との交流でのセクハ

ラ・パワハラ・いじめなどの問題が生まれてくる

可能性があります。事件にはならなくても、小さ

い問題にも当人たちの意見をくみ上げてロータ

リーとしての十分な対応が必要になります。その

ためにマニュアルも作成されました。 

 

 

鈴木健夫君 

全体会後、分科

会の報告です。 

ルーム 1～9 の

内、ルーム 4：

奉仕活動・次期

ガバナー補佐

部会へ参加し

ました。 

奉仕活動委員会は理念・社会奉仕・国際奉仕の３

チームにわかれています。 

※理念チームの活動 

2024 年 1 月以降で、新会員ステップアップミー

ティング「出会いの日」が開催されます。新会員

を対象に委員会で作成しているロータリーの基

本理念、その学びの資料を使用して参加します。

ガバナー補佐訪問時に、各クラブの皆様にもご覧

いただく予定です。 

2024 年 5 月 12 日に奉仕活動セミナー開催予定 

小林パストガバナーの講話が予定されています。 

※社会奉仕チームの活動 

グループによる合同奉仕事業を実施します。 

地域には 1 クラブでは対応が困難な課題や、多く

のクラブで行うことによってより大きな効果を

生む課題があります。地域に根ざす Rotary の力

を結集し、地域社会が本当に必要としている問題

を解決に導きましょう。 

地区 HP に地区内クラブの奉仕活動カレンダーを

作成して奉仕活動参加促進をはかる 

災害ボランティア体制構築の推進 

国際奉仕チームの活動 

クラブの国際奉仕活動支援・活動情報収集共有・

国際奉仕カレンダー作成 

ロータリー財団、グローバル補助金事業の組み立

てサポート 

3350 地区との友好地区協定締結、グローバル補

助金事業推進 

3820 地区パートナー探しのサポート 

「最もよく奉仕するもの、最も多く報われる」と

いうことでした。   以上です。 

 

 

 

 

■ 今週の一言         内藤浩光君 

僕の好物は、少し身の薄い鰻の蒲焼きです。 

それと、お姉さんとしては、テレビに出て来るち

ょっと『元ヤン』みたいなのがいいですね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

5/12(金) 

第 1504回 
地区協議会報告 理事会 

5/19(金)  

第 1505回 
会員卓話 小杉苑 

5/26(金) 

第 1506 回 
会員親睦旅行 北海道 

6/2（金) 

第 1507回 
会員卓話 理事会 



  1503 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(担当／杉山君) 

７月 ８月 ９月 10月 11月 12月 1月 2月 3月

累計 累計 累計 累計 累計 累計 累計 累計 累計

準備数 201 81 171 130 132 187 111 123 151 1287

提供数 198 77 169 129 130 184 109 122 151 1269

食事残 3 4 2 1 2 3 2 1 0 18

達成率 98.5% 95.1% 98.8% 99.2% 98.5% 98.4% 98.2% 99.2% 100% 98.6%

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 　 　 　パーフェ クト例会数

7～3月

累計

例

会

時

食

事

月

準備数 39 39 42

提供数 39 38 41

食事残 0 1 1

達成率 100% 97% 98%

4月7日 4月21日 4月28日

パーフェクト例会 

欠席者は事前連絡をお願いします 


